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根据巡视工作条例及有关规定，自治区党委巡视组在巡视期间分别设立专门值班电话、邮政信箱，主要受理反映被巡视单
位党组织领导班子及其成员、下一级党组织领导班子主要负责人和重要岗位领导干部问题的来信来电来访。其他不属于巡视受
理范围的信访问题反映，将按规定由有关部门处理。

组别

第一巡视组

第五巡视组

第八巡视组

被巡视单位

柳州市本级

城中区

鱼峰区

柳南区

柳江区

柳城县

鹿寨县

柳北区

融水苗族自治县

融安县

三江侗族自治县

信访受理截止时间

2023年6月20日

2023年6月20日

2023年6月20日

值班电话（工作日）8:00-12:00，15:00-18:00

0772-2675458

0772-2675459

0772-2675460

0772-2813183

0772-2807675

邮政信箱

柳州邮政
A022号

专用信箱

柳州邮政
A023号

专用信箱

柳州邮政
A024号

专用信箱

自治区党委巡视组受理信访渠道一览表

新华社北京 4月 19 日
电 4 月 19 日下午，国家主
席习近平在人民大会堂同来
华进行国事访问的加蓬总统
邦戈举行会谈。两国元首决
定将中加全面合作伙伴关系
提升为全面战略合作伙伴关
系。

习近平对邦戈访华表示
欢迎。习近平指出，明年我
们 将 迎 来 中 加 建 交 50 周
年。半个世纪来，在两国几
代领导人关心引领下，中加
友好始终坚如磐石。双方相

互坚定支持，维护了两国共
同利益和国际公平正义。中
国是加蓬的真诚朋友。你此
次访华，再次充分体现了中
加关系的重要性和高水平。
深入、持续推进中加关系，
符合两国共同和长远利益，
也对推动构建人类命运共同
体有重要示范作用。中方愿
同加方一道，推动中加全面
战略合作伙伴关系行稳致
远。

习近平强调，中国正
在全面推进高质量发展和

中国式现代化，加蓬也在
积极致力于早日实现建成

“新兴加蓬”战略目标。中
方愿同加方加强治国理政
经 验 交 流 ， 深 化 战 略 互
信，在涉及彼此核心利益
和重大关切问题上坚定相
互支持。中方坚定支持加
方走符合本国国情的发展
道路，愿同加方加强战略
对 接 ， 推 进 基 础 设 施 建
设、林业、渔业、数字经
济和产业园建设等领域合
作，支持加蓬实现经济多

元发展和产业升级，推动共
建绿色“一带一路”，打造
应对气候变化南南合作样
板。双方要深化人文交流，
加强旅游、乡村振兴、减贫
惠农等方面合作。双方还要
在联合国等多边平台加强战
略合作，维护世界和平发展
和国际公平正义，维护发展
中国家共同利益。中方愿同
加方共同努力，在即将迎来
两国建交 50 周年之际，使
双方友好合作百尺竿头更进
一步。 （下转二版）

习近平同加蓬总统邦戈举行会谈

拐 弯 、 避 让 、 减 速 、 倒
车 ……4 月 17 日，在柳州市柳
东新区的一条测试道路上，一
辆无人汽车一气呵成完成了上
述动作。

操控它的，是在数公里外
的东风柳州汽车有限公司乘用
车技术中心技术创新科科长袁
恒。此时，他正在平板电脑上
注视着车子的一举一动，并不
时调校该车的参数。

日前，第七届中国创新方
法大赛全国总决赛结果揭晓，
东风柳汽、柳钢集团等柳州企
业共斩获一等奖 2 项、二等奖 2
项、三等奖2项。其中，袁恒参
赛的课题 《人车混流的低速无
人车行人保护难题攻关》 荣获

一等奖。
科技兴则民族兴，科技强

则国家强。作为我国西南工业
重镇，柳州形成了以汽车、机
械 、 钢 铁 为 龙 头 ， 化 工 、 建
材、食品、制药、新能源、新
材料、电子信息等产业并存、
工业门类齐全的产业体系。当
前，柳州市正结合深入开展学
习贯彻习近平新时代中国特色
社会主义思想主题教育，重实
效、强实干、抓落实，坚持创
新驱动发展战略，通过推进关
键核心技术攻关、打造科研平
台、建设智能工厂等途径，引
领“制造”走向“智造”。

“我们牢记习近平总书记
关于‘坚定不移走自主创新道

路’的嘱托，大力发挥广西新
能源汽车实验室等创新平台引
领作用，打好关键核心技术攻
坚战，不断加快科技成果转化
应 用 ， 向 创 新 要 动 力 、 要 活
力、要潜力，努力闯出一条以
创新驱动引领转型升级、以工
业发展带动产业振兴的柳州路
子。”柳州市委书记吴炜说。

激发创新活力，推进
关键核心技术攻关

自主创新，让柳州再添国
际领先技术成果。近日，柳工
机械股份有限公司牵头的“静
液压传动装载机节能关键技术
与应用”顺利通过由中国机械

工业联合会组织的现场鉴定：
技术水平达到国际先进。

该 项 目 自 2014 年 8 月 启
动，历时8年多。在项目研发过
程中，柳工建立了一整套静液
压驱动设计方法与理论，开发
完成了具有自主知识产权的系
列变速箱产品。目前，项目成
果已批量应用于轮式装载机及
其他土方机械中，产生了显著
的社会效益和经济效益，为实
现节能减排和“双碳”目标贡
献了重要力量。

装备制造乃国之重器，核
心技术正是支撑企业在行业竞
争中头角峥嵘、“问鼎”市场的
制胜“王牌”。

（下转四版）

《广西日报》头版头条报道柳州用科技创新赋能工业一马争先

攻关核心技术，“制造”走向“智造”
4 月 18 日，《广西

日报》 头版头条“重
实 效 强 实 干 抓 落
实”专栏报道我市正
结合深入开展学习贯
彻习近平新时代中国
特色社会主义思想主
题教育，重实效、强
实干、抓落实，坚持
创 新 驱 动 发 展 战 略 ，
用 科 技 创 新 赋 能 工
业，通过推进关键核
心技术攻关、打造科
研平台、建设智能工
厂等途径，引领“制
造”走向“智造”。

日报消息 （全媒体记者李
俊） 4月18日，市长张壮深入柳城
县沙埔工业片区，直奔企业生产
一线，通过面对面、心贴心、实
打实的坦诚交流，为企业脱困解
难理思路、找办法、出主意。张壮
强调，政府要优化服务、精准服
务，当好企业的“贴心人”，“一
企一策”破解企业发展、产业发
展难题，以企业和产业的良性健
康发展，促进全市经济社会高质
量发展。

柳城县鼎铭金属制品有限公
司是一家以生产精线微丝产品为
主的专业制造厂商，目前已拥有
专利 13 项，是我市新材料产业的
龙头企业。由于各种原因，目前
企业生产经营遇到较大困难。张壮
走进企业生产车间、项目建设现
场，实地了解柳城县金属精加工
产业发展及企业生产运营情况，
并主持召开座谈会，为产业发展

“把脉会诊”，为企业脱困“开出
良方”。

“企业这两年发展过程中，
有没有在行政审批上，遇到拖沓
低效的情况？”“园区入驻链上企
业有多少家？”座谈会上，张壮在
与企业负责人坦诚交流时，直奔
主题、直击痛点。张壮强调，新
材 料 产 业 是 战 略 性 、 基 础 性 产
业，要加大扶持力度，做大做强
新材料产业，为柳州工业高质量
发展提供有力支撑。要深入调查
研究，从产业发展、企业发展的
表象问题深入到本质问题，解放
思想、开拓思路，采取针对性措
施破解发展中的难题。希望企业
坚定发展信心，加大技术创新力度，加快建立现代企
业管理制度，加强人才队伍建设，用好政策盘活资
源，想方设法实现复工复产，为柳州新材料产业发展
作出应有的贡献。各级各部门要进一步优化营商环
境，完善政策直达直享机制，通过“一企一策”精准
帮扶助企纾困。

市政府秘书长刘伯臣，自治区工业振兴特派队驻
柳州工作队有关负责同志一同调研。
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18 日，位于北部生态新区的柳州华霆
新能源技术有限公司 （以下简称柳州华霆）
的生产车间里，工人们在新能源电池 Park
自动生产线上全力以赴赶订单。质检员认真
检查每一个工艺环节，把好产品质量关。

目前，柳州华霆主要为上汽通用五菱缤
果新能源汽车动力总成系统进行配置，接下
来企业还将继续增加产能，二季度产能预计
在2.5万套/月。

今年，柳州华霆充分利用华霆动力自主
研发的先进技术和高性能电芯，将建成产能
5GWh的新能源动力电池生产线，助力上汽
通用五菱“一二五”工程全面高质量发展。

全媒体记者 黄蕊 摄

截至2023年4月12日，十三届柳
州市委第三轮巡察反馈工作全部完
成。2022 年 9 月 20 日至 12 月 31 日，
市委派出6个巡察组，对16家单位党
组织开展常规巡察。日前，市委各巡
察组陆续向被巡察党组织反馈巡察情
况。市委巡察工作领导小组成员出席
反馈会议，对巡察整改工作提出要
求，市委巡察组组长分别向被巡察党
组织主要负责人和领导班子反馈巡察
意见，被巡察党组织主要负责人主持
反馈会议并作表态发言。

市委党史研究室存在的主要问
题：学习贯彻习近平总书记重要论述
不够深入，推动保护传承红色资源存
在差距。未有效整合全市党史资源，
构建“大党史”工作格局存在不足。
履行全面从严治党主体责任不够到
位，分析查找廉政风险点不够深入。
执行财经纪律不严格，大额资金使用
额度不明晰。执行“三重一大”决策
制度不到位，议事决策责任主体界定

不清。党建与业务融合不够，年轻干
部储备不足，培养建设党史人才队伍
力度有待加强。

市委党校存在的主要问题：贯彻
习近平总书记关于深入开展“四史”
教育的重要讲话和重要指示精神不够
到位，推进教学改革创新力度不足，
将党的创新理论与柳州改革发展实际
融合不够，以文咨政作用发挥不够充
分。对意识形态工作的极端重要性认
识不深，阵地建设不够牢固。落实全
面从严治党主体责任有差距，管党治
党压力传导不够，对教职工和学员的
管理监督不够严格。执行财经制度不
够到位，廉政风险防控不够扎实。落
实民主集中制不够到位，党建工作还
有弱项，选人用人和干部队伍建设存
在不足。

市总工会党组存在的主要问题：
履行服务职工的职责有短板，统筹推
动产业工人队伍建设改革不够有力，

（下转二版）

日报消息（全媒体记者朱
柳融） 为贯彻落实中央、自治
区党委及市委关于大兴调查研
究的部署，近日市政协启动相
关调研。昨日，围绕“推进柳
州高等教育高质量发展”协商
议题，市政协主席陈鸿宁率调
研组到广西生态工程职业技术
学院调研并座谈。陈鸿宁指

出，高质量的建言源于脚踏实
地的调查研究，要在调研中把
情况摸清、把问题找准、把对
策提实，推动调查研究成果转
化为推进柳州高等教育高质量
发展的实效。

调研组走进广西生态工程
职业技术学院无人机航测及数
字林业实训中心、自然保护地

理实一体化实训室等地，实地
了解学院产教融合发展、专业
建设、科研成果、人才培养等
情况。

“学校在‘专升本’方面
有何计划？”“学校在发展中遇
到哪些困难？”“需要我们协调
解决哪些问题？”座谈会上，调
研组与广西生态工程职业技术

学院相关负责人交流时，聚焦
查实情、解真题。

陈鸿宁表示，高质量发展
离不开人才支撑。目前我市仅
有两所本科院校，与其经济发
展地位不相称，难以满足经济
发展对人才的需求，加快推进
柳州高等教育高质量发展尤为
迫切。市政协将通过大兴调查

研究，集思广益，提出科学合
理、可行性强的专题建议。希
望学院充分发挥自身优势，努
力做大做强，把学院发展与柳
州发展紧密结合，为柳州经济
社会高质量发展赋能。

市政协副主席罗铭、姚尹
意，市政协秘书长孔建斌参加
调研。

市政协领导深入高职院校调研

为推进高等教育高质量发展建言献策

十三届柳州市委第三轮
巡察反馈情况公布

日报消息（全媒体记者韦斯敏） 17日下午，柳州
市国有企业债券融资交流会举行，通过近距离展示、
面对面推介，让来自全国各地的金融机构和投资人认
识柳州、了解柳州，进一步增强投资柳州的信心，吸
引金融“活水”流向柳州产业发展沃土。

市委常委、常务副市长何国烜参加会议并讲话。
市国资委、市发展改革委、市自然资源和规划局

等单位作推介发言，嘉宾代表以及我市银行业金融机
构代表依次发言。针对金融机构和投资人对我市融资
环境的相关问题，市财政局一一进行答复，现场释疑
解惑，共话合作愿景、齐绘合作蓝图。

会议指出，当前，柳州发展正处在爬坡过坎的关
键期，但经济稳中向好的大势没有变。希望广大金融
机构及投资人进一步提升金融服务实体经济水平，发
挥好金融机构优势，加大对柳州产业发展、重大基础
设施建设等方面的金融支持，把更多信贷资源投放到
柳州，特别是对我市国有企业的债券发行予以鼎力支
持，为柳州的再次腾飞注入更强金融动力。

我市举行国有企业债券融资交流会

编者按

工人在工人在ParkPark电池生产线上赶订单电池生产线上赶订单

自治区党委巡视组对柳州市本级和所辖县（区）开展巡视

全力以赴赶订单
引金融“活水”促发展


